

今年は少し遅めの梅雨入りとなりましたが、気温や湿度の変動が激しく、体調を崩しやすい季節ですね。「こんな天気の良い日でも楽楽館に来られて、皆さんとおしゃべりができて嬉しい！」と喜んでくださりとても嬉しいです。カラッと晴れた日には、さわやかな初夏も近く感じられ、梅雨明けが待ち遠しい今日この頃です。今月の楽楽館も元気いっぱいです。活動の一部をご紹介します。

◇～雨の日でも楽しくなる、可愛い傘のモビール作り～◇



「モビールって何？」から始まった今月の制作レク。ゆらゆらとバランスを取りながら、不規則に動く様子を楽しむオブジェのようなもので、傘が揺れる動きがとても可愛い作品となりました。小さな傘たちが3つ完成すると「この傘さして帰ろうかしら」と楽しそうにお茶目なポーズをとっていただきました。



◇～ 毎年恒例！人気の前ヶ崎紫陽花 ～◇

楽楽館の近所のお庭の紫陽花が咲き始め「そろそろあの通り(前ヶ崎あじさいロード)の紫陽花も満開かな？」とお声がかかり、さっそくドライブにお連れしました。最初は白の紫陽花が多かったのですが、日がたつにつれ、ブルーやピンク、紫など色鮮やかになり、今年も綺麗に咲いていました。



◇～ 楽楽館が寄席に?! 泉屋ゆうもあ登場! ～◇



今回初めて流山落語同好会の泉屋ゆうもあさんが落語をお披露目してくださいました。演目は皆さんおなじみの「寿限無」と「南京玉すだれ」。間に挟んだ小話も大爆笑を誘い、大変盛り上がりしました。



◇～楽楽館農園始めました!～◇

1号館のお庭を耕して、小さな楽楽館農園を作りました。皆さん来館すると、すぐにお庭を覗き込み「ずいぶん伸びてきたね」「実はなつかしら?」とワクワクされ、お仲間とお話されています。いっぱい太陽の陽を浴びて、お野菜大きくな～れ!



◇～ 今月のナイスショット ～◇



「長い付き合いだもんね～私たち！」と仲の良いお二人。デイサービスで出会って、お友達になる方も多くいらっしゃいます。(写真左)



お昼ご飯の後は、皆さんソファーに座ってゆっくり寛ぎタイムです。気が付くと同じ姿勢で気持ちよさそうにスヤスヤお休みされていました。とっても可愛いお二人なので、ついシャッターを切ってしまいました。(写真上)